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幹事報告

相川浩一 幹事
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10月31日の上里学園プロジェクト
12月12日に延期になりました。

11月12・13日予定していた親睦旅行
4月13・14日に延期になりました。
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年度計画書に記載されている
個人情報の取扱について厳重に
管理し、慎重に取扱お願いします。

3

クラブテーマMORE INTEGRITY～より一層の高潔性を～

会長の時間

本庄ロータリークラブ週報

No.59-08第 2786回

金井福則 会長

　皆さんこんにちは、10月は「経済と地域社会の発展月間・
米山月間」です。
私も経済と地域社会の発展の貢献活動をしていますのでお
話をしたいと思います。
　大変申し訳ありませんが青年会議所時代のお話です。
1994年に野田貞之理事長より｢北部地区のまちづくり委員
会委員長｣の申し出があり受けました。 前年度の委員会の活
動でJR高崎線3つ「パタンダイヤ化・急行券廃止・上野駅から
東京駅への延長」の署名活動で10万人の署名が目標でした。
　しかし、7万人の署名しか集められず、私の年度に引き継ぐ
事になり、後3万人の署名を集め、JR高崎支社にアポイントメ
ントを取り持って行きましたら受け取れないとのこと。
　そこで、読売新聞県北版と埼玉新聞に県北10万人の市民
の声と題し掲載。 パタンダイヤ化が一番最初に取り入れてく
ださり、次に本庄から上野駅間1時間40分を10分縮めて急
行列車の廃止となりました。 普通列車に2両のグリーン車を
設け、そこまでお金が欲しいのかと思いました。
　最後に上野駅から東京駅まで延長となりましたら、その半
年後には小田原行きまで延長となり、そこまでは私も気づき
ませんでした。
　私は、小委員会を2つ設けさせて頂き、もう一つの小委員
会は広域行政サービスを啓蒙する委員会を作りました。 当時
広域行政サービスが一番進んでいた長野県諏訪地域で、岡谷
市を中心となって行っており、岡谷市の視察等行い様々な行
政サービスについて啓蒙をしていただきました。
　毎年10月には各青年会議所、次年度の理事の方に向けて
研修セミナーが開催されます。 その年は熊谷市にある立正大
学で開催され県内36青年会議所500名集まり開催。そこで
埼玉ブロック会長（ロータリーではガバナー）より｢福ちゃんま
ちづくりの講演30分話してくれないか｣と頼まれ「広域行政
サービス」をテーマにお話をしました。 お話の内容は、長野県
岡谷市の視察等行った様子等・・・「諏訪地域は岡谷市を中心
に印鑑証明や住民票等が隣の市町村で取得できること｣
　例えば本庄市民が上里町や美里町、神川町で、また最終的
にはコンビニ等で関係書類等を取得できるようにならなけれ
ばダメだとお話をしました。 そのセミナーに来賓で埼玉県の
政策室長が見えていて、私の講演を一番前の席で聴いておら
れました。 後で鴻巣青年会議所の佐藤泰彦さんから

｢福ちゃんの講演を聞いた県の政策室長が新宿で埼玉
県民がパスポートが取れる窓口を開設した｣と聞き、経
済と地域社会の発展に貢献したのだな、と自負していま
す。
　3年ぐらい前に新宿のパスポートセンターは閉鎖にな
りました。今では各市町村でもパスポートが取れるよう
になったからだと思います。より一層行政サービスが進
むことを望みます。佐藤泰彦さんは私の前の委員長と私
の時の埼玉ブロック室長でした。

地域社会の経済発展月間
米山月間

2021年
10月7日（木）
第1例会   



�委員長 櫻井祐治 副委員長 茂木正 委員 安藤真克･大日方晋一･須田礼子公共イメージ委員会構成編集

今月は米山月間です。
皆さまよろしくお願いいたします。

定番
Message

本日は宜しくお願いいたします。
深谷RC 熊谷俊子

フリー
Message

1昨日韓国慶州（けいしゅう）で開催された
国際ロータリーシュカール・メータ主催会議で
茂木聡さんが日本を代表するパネラーの１人
としてグローバル補助金事業について発表され
ました。　高柳育行会員

フリー
Message

クラブ例会出席率クラブ例会出席率

会員数

出席免除会員

出席義務会員数

出席会員数

出席率（%）
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事務局

毎週木曜日例会日

ベストバンケット 五州園（株）
アメイジンググレイス本庄（時期により）

例会場

ニコニコ箱ニコニコ箱ボックス 記名順　　合計 41,000円

プログラム委員会

渋谷修身 委員

出席委員会

鈴木元道 委員

ニコニコ箱委員会

髙橋順容 委員長 

 次回は 第2787回  10月14日（木）

五州園にて第2例会

米山小学委員会担当例会  米山奨学生卓話プサル・リラ・バルラブ様（ネパール）

ロータリーの友発表　第１回ゴルフコンペ表彰式　

NEXT

金井福則／渋谷修身／滝沢博史／鈴木元道／加藤玄静／中島高夫／藤井　仁／坂本雄一
矢島淳一／安藤真克／真下敏明／八木茂幸／髙橋順容／織田裕之／土屋　進／相川浩一
池田敦司／須田礼子／佐藤賀則／須永秀和／永井保之／塚越　茂／坂田清茂／五十嵐敦子
井古田悦男／金子章／橋本和也／高柳育行／戸矢元一／戸谷清一／熊谷俊子様（深谷RC）

親睦活動委員会

五十嵐敦子副委員長

本日のゲスト 卓話テーマ　わたしの生き様

卓話者紹介

金井福則 会長
お礼のことば
職業奉仕委員会担当副会長
須永秀和 会員

誕生祝い誕生祝い 9月-August 結婚祝い結婚祝い 9月-August

野田貞之 会員／江積英一 会員／小林弘斉 会員
高柳育行 会員／浅香　匡 会員／茂木　正 会員
八木茂幸 会員 

斉藤一英 会員／矢部一臣 会員／井河彰久会員 

お土産も頂戴し
メンバーで美味しくいただきました。
ありがとうございました。

日本生命保険相互会社
熊谷支社　深谷営業部
トータルコンサルタント

MDRT（百万$円卓会議）
国際会員

熊谷俊子　様（深谷RC）

本日は卓話をしていただき
ありがとうございました。

くまがい


